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★ ★’ дс

Агитатор должен сочетать в своей 
работе конкретные вопросы производства 
с задачами всего народа—государственны
ми задачами. Главная задача агитаторов и 
пропагандистов состоит в мобилизации 
трудящихся на борьбу за досрочное вы
полнение плана.

★ ★ ★

Усилить борьбу 
за выполнение

На участках Свердловскпромстроя

обязательств
Закончилось первое полугодие. Ре

зультаты работы строителей за этот пе
риод неудовлетворительны. Коллектив 
треста полугодовой план не выполнил.

Каковы же причины плохой работы? 
В чем они?

Оказывается, не только хозяйственни
ки, но также партийные,, профсоюзные и 

^камсомольские организации подразделе
ний Свердловскпромстроя недостаточно 
хорошо боролись за улучшение органи
зации труда, добивались бесперебойного 
снабжения материалами, максимальной 
механизации строительства, экономии и 
повышение качества.

Социалистические обязательства по 
ряду основных пунктов не выполняются. 
Между тем, рабочие наших строек стре
мились сдержать свое слово и только 
из-за плохой организации труда ие 
смогли добиться желанных результатов.

Конечно, плохо работали не все 
строительные участки. Например, зна
чительных успехов добились строители 
жилищ для Уралмаша (участок, где на
чальником тов. Лабухин). Этот коллек
тив, благодаря умелому руководству, 
заботе руководителей о том, чтобы труд 
рабочих всех профессий был хорошо ор
ганизован, из месяца в месяц повышал 
производственные показатели. На участ
ке внимательно прислушиваются к мне
нию рабочих. Здесь создан стахановский 
совет. Ежемесячно на производственных 
собраниях тов. Лабухин отчитывается 
перед строителями участка', докладывает 
им о результатах работы истекшего ме
сяца и о предстоящих планах. Рабочие 
знают не только о том, что будет де
латься на участке. Они знакомятся с 
графиком доставки материалов, с оче
редностью работ и т. д.

Организацию наглядной агитации, си
стематическую выписку результатов ра
боты бригад на доски показателей, под
ведение итогов социалистического со
ревнования — все это руководители 
участка считают своей неот’емлемой за
дачей. На жилищном участке партийные 
и профсоюзные организации во всем 
встречают горячую поддержку со сторо
ны руководителей — хозяйственников, и 
поэтому как бы ни работали эти орга
низации Машстроя, здесь они больше, 
чем па других участках стройуправления 
помогают строителям в борьбе за пере
выполнение плана. Одной из причин 
неудовлетворительной работы треста 
являлось отсутствие тесной связи я взаи
мопомощи между хозяйственными и об
щественными организациями.

С первых же дней второго полугодия 
борьба за выполнение плана, за выпол
нение социалистических обязательств 
должна быть особенно напряженной.

Постройкой, в первую очередь, орга
низацией действенного социалистическо
го соревноваиия во всех подразделениях 
треста, должен помочь улучшить произ
водственные показатели. А партбюро 
Свердловскпромстроя обязано осуществ
лять подлинно партийное руководство 
хозяйственной деятельностью, с больше
вистской настойчивостью проводить в 
жизнь свои решения.

Из пионерскою лагеря
Закончилась первая смена работы 

пионерского лагеря. 270 детей вчера 
возвратились в город.

Все ребята за три недели, проведен 
ные в лагере, окрепли и прибавили в 
весе. )

Хорошие воспоминания остались у 
детей от лагерной жизни. Много было 
интересных походов, игр, пионерских 
костров и т. д.

4 июля на отдых в лагерь уедет 
вторая группа детей,

За быстрейшее окончание
Бригада маляров тов. , 

Щербаковой, руководимая 
инструктором тов. Кузи- 
ным, закончила побелку 
и покраску квартир дома 
№ 11 (жилучасток За- 

[ водстроя) к 24 июня и 
! приступила к внутрен

ней отделке дома № 6.
Маляры выполняют 

норму на 112 проц, и 
дают хорошее качество 
отделки. Особенно вы
деляется тт. Костина и 
Зазарницина.

Бок о бок с бригадой 
тов. Щербаковой тру-

На жилищном участке Промстроя
В третьем квартале строители жил- 

участка Промстроя должны сдать в экс- 
плоатацию шарикоподшипниковому заво
ду трехэтажный двадцатичетырехквар- 
игрный дом. ,

Что же сделано на 28 июня? (Выло- 
। жены стены полутора этажей но всему 

периметру сооружаемого дама. Смои™- 
! ровапо сборное перекрытие над цоколь

ным этажом, уложено одно междуэтаж
ное перекрытие и установлены оконные 
блоки в проемы стен первого этажа.

! Кладка продолжается. Каме’йщики тт. 
: Пастухов, Потапов и Малоземов тру- 
* дятся по-стахановски, давая до полу- 
| тора норм в смену, сочетая высокую 
! производительность труда с хорошим 
I качеством.

Не задерживают каменщиков обслу

Плохое качество отсева
Цех железобетонных изделий—глав

ный потребитель гранитного отсева, ко
торый получают с Шарташского камен
ного карьера.

Отсев не должен превышать 5—7 мм., 
но мы получаем отсев, в котором содер
жится щебень крупнее 10 см.

Много раз говорилось о выпуске 
недоброкачественной продукции камен
ным карьером. Но слова остаются сло-

Извести нет
— Не выполняем мы свое обязательст

во — давать ежедневно по 100 заме
сов в смену, — с досадой отмечает 
бригадир штукатуров сошювщик тов. 
Величко. — 24 й 25 июня еще кое- 
как дали по 80—86 замесов, а 27-го— 
только 50. И не мечтай сейчас дать 
400 квадратных метров штукатурки в 
сменут.

— А наша бригада норму по нанесе
нию штукатурки механизированным 
способом только 23-го выполнила, а с 
топ поры нам не везет, — добавляет 
другой бригадир тов. Сергиенко. — И 
все из-за того, что извести пет.

Такой разговор происходил' между 
штукатурами во время пересмены на 
стройплощадке Заводстроя, где соору
жается здание для школы ФЗО Сверд- 
ювскпромстроя.

Отделочные работы механизированным 
способом внутри левого крыла — пер
вой очереди об’екта — на 27-е закан
чивались. Остались недоделанными 
только 4 комнаты. Приступили к шту
катурке из растворонасоса помещения 
второй очереди.

О целью скорейшего окончания
строительства штукатурные работы ве-

отделки
дятся Нляры, возглав
ляемые тов. Устюжани- 
ным. Бригады сорев
нуются между собой за 
быстрейшее окончание 
отделки жилья.

САЛЬНИКОВ, 
мастер.

живающие их подсобные рабочие брига
ды Веры Козубенко. Женщины выпол
няют сменное задание на 115 проц.

Кладка, основная работа на участке 
в настоящее время, должна вестись бо
лее ускоренными темпами. Но трое ка
менщиков при всем желании не могут 
это сделать. Нужно еще столько же ка
менщиков.

Быстрее кладка пойдет при введении 
контейнеризации. А на участке она не 
введена до сих пор. Тачки для транс
портировки шлакокамней имеются, но 
нет контейнеров, и стеновой материал 
доставляется попрежнему без них.

На-днях приступили к бетонированию 
Фундаментов для 24-квартирного дома 

! № 5. Б. РЯБОКОНЬ,
начальник участка.

вами: качество щебня нисколько не 
улучшилось. А ведь плохой отсев услож
няет производство железобетонных изде
лии и ухудшает их качество.

Руководству каменного карьера необ
ходимо обратить серьезное внимание на 
качество отсева, а не относиться к делу 
спустя рукава и гнаться только за 
количеством продукции. 0. ИВАНОВА, 

мастер ОТК.

ДНЕВНИК ПУСКОВЫХ ОБ ЕКТОВ

дутся в две смены. Ио как же осущест
вляется это?

Вот картина нескольких дней послед
ней декады июня, когда начались пере
бои с известью.

25 июня только до полудня рабо
тала нормально бригада штукатуров 
тов. Величко. К 12 часам известь ис
сякла, и растворомешалка остановилась. 
Штукатуры занялись второстепенными 
делами. Этого же числа бригада штука
туров тов. Сергиенко (вторая смена) с 
2-х часов дня до 8 час. 30 мин. вечера 
сеяла песок и глину, пока не привезти 
известь.

27 июня. Закончив оставшуюся от 
второй смены-Известь, бригада тов. Ве
личко, не надеясь на получение послед
ней, вычерпала воду из старой извест
ковой ямы и достала оттуда немного 
извести, которую штукатуры сами до
ставляли в тачках к растворомешалке 
на расстояние 50 метров. Пришедшую 
на смену бригаду тов. Сергиенко ожи
дало это же.

— Обещают известь все время,—гово
рят рабочие, — и руководство и ра
ботники снабжения Заводстроя. Но 
только на словах, а ие на дел».

Благодаря 
перестройке работы

Ни для кого не секрет, что качество 
механизированной штукатурки, выпол
няемой моей бригадой в прошлом году, 
хромало.

Чтобы добиться улучшения, руково
дители жилучастка Машсгроя. во главе 
с тов. Лабухиным решили коренным 
образом перестроить организацию труда 
бригады.

Ранее мы делали механизированным 
способом только обрызг, а грунт наносил
ся вручную. Штукатуры, на обязанност» 
которых лежала затирка, в нашу брига
ду не входили. Такая организация, во- 
первых, снижала ответственность за 
качество отделки д, во-вторых, не да
вала нам возможности развернуться. 
Из-за этого задерживались штукатурные 
работы.

С наступлением нынешнего летнего 
строительного сезона структуру брига
ды изменили коренным образом. Остави
ли сопловщика, оператора п 3-х под
собных. рабочих, добавили двух штука
туров (они теперь затирают поверхность 
за соплом). Таким образом, вместо 18 
человек всю работу стали выполнять 
9 человек.

Такая реорганизация помогла нам не 
только поднять производительность тру- 
да до 150—200 проц., но и добиться 
хорошего качества. Повысилась ответст
венность коллектива за порученные за
дания.

Но результаты нас не успокаивают. 
Для штукатуров бригады организовала 
стахановская школа, которая помогает 
нам в борьбе за отличное качество.

Ф. НЕСТЕРОВ,
штукатур.

Накануне 
сдачи домов

«Если Сантехмонтаж недавно задер
живал строительство дома № 6, то сей

час, в оставшиеся перед сроком сдачи 
в эксплоатацию дни, субподрядчик дея
тельно взялся за ликвидацию своих 
пробелов», — сообщает прораб участка 
жилстроительства Заводстроя тов. Со- 

иленков. — Начальник участка тов. 
Альтман и мастер тов. Журавлев обя
зались все работы по вводу внутренней 
канализации и водопровода закончить 

до 1 июля. Стояки для отопления уста- 

установлены 27 июня.
Штукатурные работы закончены и 

полным ходом развернулись малярные. 
Строители . трудятся с одной мыслью— 

завершить отделку с расчетом — воз

можно скорее- дать рабочим Турбомотор- 

ноге завода жилье,
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Партийная жизнь ПО ГОДНОЙ СТРАНЕ

Перед секретарем парторганизации 
стройуправления Промстрой тов. Верхо- 
глядовым лежит список агитаторов, ут
вержденный партбюро еще в начале 
года. В списке также названы еб’екты, 
куда прикреплены агитаторы, намече
ны задания и поставлена отметка о 
выполнении против каждой фамилии. 
Такой учет велся в период подготовки 
к выборам народных судов.

А после выборов?
— Только по одной беседе провели аги

таторы наканауне 1-го Мая о значении 
международного праздника трудящих
ся, — отвечает тов. Верхоглядов. — С 
той поры ни один агитатор ничего не 
делает. Вот, например, начальник строй
управления тов. Элькйи и главный ин
женер тов. Богусевич. Они не только 
агитаторы, они обязаны кан руководи
тели следить за воспитанием молодежи; 
раз в месяц проводить беседы и собра
ния на производственные темы, но пи 
тот, ни другой этого не делают.

Тов. Верхоглядов отметил хорошую 
работу' агитатора мастера радиозавода 
тов. Степанова,- которому поручено чи
тать газеты вслух в обеденный пере
рыв.

После беседы с руководителем агит

НУЖНА БИБЛИОТЕЧКА-ПЕРЕДВИЖКА

В десятой комнате третьего общежи
тия на Экскаваторном поселке живут 
работницы подразделения треста, пре
имущественно татарки, слабо владеющие 
русским языком.

Все они очень любят читать художе
ственную литературу, а книг на их 
родном языке в общежитии нет. Библио
теку Свердловскпромстроя, где эти кни
ги есть, отделяет от общежития даль
нее расстояние. А никто не позаботится 
об организации библиотечки-пере
движки

ГАЗЕТЫ НЕ ПОПАДАЮТ
—• Давно уже газеты к нам не попада

ли, — жалуются обитательницы перво
го женского общежития на Экскаватор
ном поселке.—Если принесут «Сверд
ловский строитель», то уже устарев
ший номер, да и то всего два экзем
пляра дают на 27 человек. Областную 
газету вовсе нс читаем, да и витрины 
нет.

НЕ КРАСНЫЙ УГОЛОК, 
А ТАНЦПЛОЩАДКА

Забвенью предана агитмассовая рабо
та в общежитиях Экскаваторного посел
ка. Красный уголок из очага массово- 
воспитательной работы превратился' в 
местечко для танцулек под баян. Не 
очень-то охотно заходят сюда жители.

Беспорядки в
Мы, рабочие Машстроя, вот уже ме

сяц, как переведены в барак № 23-а 
по улице Культуры. Несмотря на то, 
что прошло довольно много времени, 
хорошие бытовые условия все еще не 
созданы. Горячей воды почти не бы
вает. Радио и часов нет. Когда стирали 
наши одеяла, мы уже не помним, по
душки слишком малы. Камера хранения 
открывается несвоевременно. Приходится 
или ждать техничку тов. Шмарченко,

Ни радио
В общежитии Кг 23 по улице Куль

туры нет ни света, ни радио, ни даже 
газет. В комнатах неуютно. Чехлов для 
кроватей нет, салфеток на тумбочки —- 
тоже. Комнаты остаются открытыми из- 
за отсутствия замков даже тогда, когда 
мы. уходим на рабету,

Агитаторами не руководят
коллектива невольно осталось впечатле
ние, что агитмассовая работа со строи
телями Промстроя не проводится. Но 
это не совсем так.

— Учета у нас нет. Быть может, кто- 
нибудь и проводит беседы с рабочи
ми, — предполагает тов. Верхоглядов.

Эти слова как нельзя лучше харак- 
теризируют осведомленность секретаря 
парторганизации, руководителя агиткол
лектива о деятельности агитаторов и 
читчиков. Тов. Верхоглядов не знает, 
что коммунист тов. Камнев время от 
времени читает газету вслух на участ
ке, где является мастером. Неизвестно 
ему и то, что начальник жилучастка 
тов. Рябоконь выполняет свое партий
ное поручение: частенько навещает мо
лодых рабочих, проживающих в обще
житии по улице Обсерваторской, знает 
их насущные вопросы. В июне он про
вел с ними беседу о Северо-атлантиче
ском пакте я прочитал статью Ильи 
Эренбурга «Их пакт», напечатанную в 
газете «Культура и жизнь».

Если остальные 10 агитаторов ни
чего не сделали ни в мае, пи в июне, 
то что же предпринял сам тов. Верхо
глядов для налаживания агитмассовой 
работы?

Улучшить агитационно-массовую 
работу в общежитиях

— Нечего там делать, —• признаются 
работницы, — ни книг, пи газет—-одни 
танцы. Надоело уже.

ОДНИ ВОСПОМИНАНИЯ
Вечер... Мужское молодежное обще

житие по улице Культуры, № 23, 
Неубранные койки. На степах—ни еди
ного портрета. Юноши занимаются, кто 
во что горазд. Но за книгой или газе
той не увидишь никого.

—■ Негде взять, — об’ясняют ребя
та.—Как в лесу живем: ни книг, ни 
газет.

—• То ли дело было, когда мы жили 
в общежитии по улице Бабушкина,—• 
с грустью вспоминают молодые рабочие 
деревообделочного комбината тт. Сол- 
даев и Султангиреев.—Туда, как пра
вило, раза два в неделю ходили агита
торы, все больше студенты.

АГИТАТОРЫ ЗДЕСЬ НЕ БЫВАЮТ
В общежитии № 23-а по ..улице 

Культуры живут работницы подразде
лений треста, почти все татарки.

Женщины жалуются, что здесь нет 
не только книг на татарском языке, но 
даже многотиражную газету они не ви
дят.

— Не дают нам газет,—жалуется ра-
1 ботница Машстроя тов. Лафина.

общежитии
। или посылать за ней посыльного, чтобы 

она открыла камеру.
В комнатах, где положено жить 8 че

ловекам, проживают И—12 человек.

I Я, от имени всех жителей барака 
№ 23, требую устранить все непоряд
ки, заставить тов. Шрамченко вежливо 

! обращаться с девушками.
Р. КАСИМОВА.

ни газет
। Когда же, наконец, жилищно-комму- 

! пальный отдел позаботится о нашем 

уюте?

А. ШИЛИН, И. СОЛДАЕВ,
Н. МОИСЕЕВ и др.

— До июня я записывал название тем 
для бесед (задания) па отдельных ли
сточках и вручал их каждому агитато
ру, но и это не помогало, да и надоело 
так делать, — говорит тов. Верхогля
дов. — Да, я, откровенно признаться, 
недопонимаю установки инструкторов 
Куйбышевского райкома ВКП(б): один 
советует агитмассовую работу выделять 
из производственной, другие — соче
тать с нею. Я придерживаюсь послед
ней: вопросы о деятельности агиткол
лектива я обычно ставлю на совещании 
руководителей производства.

Любопытный Факт: тов. Верхоглядов 
в начале месяца получил тематический 
план бесед на июнь из городского 
парткабинета. Но вместо того, чтобы 
познакомить с планом агитаторов, тов. 
Верхоглядов спрятал его «под сукно», 
где он и пролежал весь месяц.

Пора бы партийной организации 
стройуправления направить агитмассо
вую работу по правильному руслу, а 
партийному бюро треста не допускать 
самотека в работе цеховых агитколлек
тивов, повседневно осуществлять руко
водство ими, давать конкретные указа
ния и инструкции.

Е. ГАВРИЛОВА.

— II не бывает у пас никто: мы даже 
не знаем своих агитаторов, хотя живем 
здесь около месяца.—говорит тов. Бо
родкина,

С НЕЗАПАМЯТНЫХ ВРЕМЕН
Мы и не помним, когда к нам в 

последний раз приходили агитаторы 
Машстроя тт. Бронин, Шульц и Степа
нов.

— Это было давно,—сообщают юные 
обитатели мужского общежития в доме 
№ 6-47.—Правда, посещал нас в мае 
агитатор, студент. Переписал всех, 
ознакомился, да с тех пор и не пока
зывался.

Ребята возмущаются почти полным 
отсутствием агитмассовой работы в об
щежитии.

Только воспитатель тов. Голомолзин 
иногда проведет беседу на политиче
скую тему. 17 июня он рассказал о 
событиях в Китае. Прекратил свою дея
тельность и красный уголок. Оказы
вается, сломался от комнаты ключ, а 
новый еще не сделан, и уголок без
действует уже более недели. А там есть 
чем заняться: есть книги, журналы.

Единственный положительный штрих— 
аккуратная доставка газет. По одному 
экземпляру газет «Уральский рабочий» 
и «Комсомольская правда» дается на 
общежитие. «Свердловский строитель» 
получают почти все.

Из-за этого снижается 
производительность труда

Молодые рабочие тт. Утузиков и 
Дергунов пришли на строительство из 
школы ФЗО, и вот уже около года под 
руководством тов. Борешко работают 
стекольщиками. Это их вторая про
фессия.

Сейчас звено тов. Борешко, в кото
ром трудится молодежь, стеклит окна и 
двери в доме № 6 (участок жилстрои
тельства Заводстроя). Нормы выпол
няет. Но из-за недостатка стекла много 
раз приходилось стекольщикам отправ
ляться на склад и выбирать стекло из 
отходов. На это тратилось много време
ни, производительность труда снижа
лась.

— Сейчас стекло есть, и работа идет 
полным ходом,—говорит Леня Утузиков.

3. БОБРОВА.

Возрожденный 
Выборг

Прешло пять лет со времени осво
бождения старинного русского города 
Выборга. За этот срок он неузнаваемо 
преобразился, В нем восстановлены асе 
промышленные предприятия. Население 
города получило 200 тысяч квадрат
ных метров новой жилой площади. Вос
станавливается еще 15 многоэтажных 
домов. Возрожденный газовый завод дает 
газ в 1.200 квартир. Открыты концерт
ный зал, Дом культуры, три кино
театра, несколько рабочих клубов.

Трудящиеся Выборга ознаменовали 
пятую годовщину со дня освобождения 
родного города производственными побе
дами. Сетевязальная фабрика и мясо
комбинат досрочно выполнили полугодо
вую программу, а комбинат «Главпар- 
фюмер» —• пятилетний план.

Ткацкая фабрика 
в Томске

На пустыре, з конце проспекта име
ни Фрунзе в Томске строится ткацкая

1 фабрика, Строители закладывают фунда
мент котельной, заканчивают штукатур
ку основного корпуса. Монтажники 
устанавливают станки и машины. Обо-

' рудуется цех готовой продукции. Строи- 
j тели решили сдать фабрику досрочно— 

не в будущем, а в текущем году.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

Две противоположности
По улице Азина’в Рабочем поселке 

расположены дома; .принадлежащие тре
сту Свердловскпромстрой и одному из 
заводов города.

Сравним, чей из жилищно-коммуналь
ных отделов этих двух организаций 
больше заботится о бытовых условиях 
рабочих.

Тротуары возле домов завода исправ
ны, в порядке и дороги. Есть где от
дохнуть рабочим после трудового дня: в 
тени посаженных деревьев стоят ска
меечки и столики. Полную противо
положность представляют жилища тре
ста. Ни о скамеечках, ни о столиках 
не приходится думать. Состояние тро
туаров лучше всего определит послови
ца: «конь ногу сломит». Не лучше вы
глядят и дороги. Более двух недель нет 
освещения, тогда как плата за пользо
вание взимается вместе с платой за 
квартиру.

Руководству ЖКО следует, позаботить
ся о создании строителям элементарных 
жилищно-бытовых условий и благо- 

' устроить поселок.
Б. ВОРОНОВ.
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. Хорошо выполняет своп обязанности и 
щн’дседатель бытовой комиссии построй- 
кома тов. Кунавина. Она несколько' раз 
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